
Requerimento nQ 11/93

Fernando Hartmann, Vereador
Augusta Casa de Leis, requer nos

d e·;::; tEt

t("?(··ifIOS

Aparecido de Camargo Bueno, diretor da
Empresa Silvatur - Londrina - Estado do
Paraná, bem como ao Chefe do Poder
Executivo deste Municlpio, solicitando
empenho, para que nossa reivindicaç~o se
concretize, requerendo daquela Empresa,
dentro das possibilidades, conceder o
segu.i.nte~

_n~a de bnibus que faz o percurso
__ entro de Tarumà, na ida e na volta

_5 manh~ e tarde.

Londrina-Marilia,
de seu itineràrio

A:

Com EI. entrada dos bnibus nos horàrios mencionados
= a vlda da populaçáo tarumaense que U~lllzam destas
a resolverem seus problemas e compromissos nas cidades
~e-tan6polis, Londrina e Marilia:
Senhor Presidente e nobres pares, é penoso para n6s

~-~es desse povo sofrido, ver as dificuldades que os
=5 encontram para se locomoverem à sede-máe - cidade de
= <= se
::::.e·ido

É o
de

utilizarem dessa Empresa e muitas vezes nào
a lotaçào dos referidos bnibus e aos horàrios.
momento, Sr. Presi.dente e nobres pares, com o
todos os vereadores desta Cas~ de Leis,
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